

Herr
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

**Antrag zur dringlichen Behandlung in der
Vollversammlung des Stadtrates
am 26.06.2019**

Isarraum

Isarbalkone am befestigten Westufer der Museumsinsel

Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob im Zusammenhang mit der Sanierung des Deutschen Museums in Kooperation mit dem Freistaat Bayern Isarbalkone und/oder Aussichtsplattformen am befestigten Westufer der Museumsinsel angebracht werden können. Dem Stadtrat ist darzustellen, wie ein solcher Ausbau mit der nötigen Sanierung der Uferbefestigung verbunden werden kann.

Begründung:

Die innerstädtische Isar gehört zu den beliebtesten, schönsten und wertvollsten Naherholungsgebieten Münchens. Ein nachhaltiges, behutsames und gut durchdachtes Konzept, wie der Raum erlebbarer gemacht werden kann, könnte das bestehende Angebot ansprechend abrunden und ergänzen.

Isarbalkone ermöglichen es allen, eine ganz neue Perspektive auf die Isar einzunehmen. Dadurch wird die Aufenthaltsqualität noch erhöht.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Johann Sauerer
Stadtrat

Prof. Dr. Hans Theiss, Stadtrat
stv. Fraktionsvorsitzender